

Denuncia Grupo de Puebla posible nueva persecución de Lula



Ciudad de México, 14 abr (RHC) El Grupo de Puebla expresó su preocupación por la posible revisión de la decisión de un juez de la Corte Suprema, que anuló las condenas contra el expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva.

De acuerdo con *Prensa Latina*, esa alianza progresista alegó que las recientes decisiones de la Suprema Corte, que anularon las sentencias ilegales contra el exmandatario y decretaron la parcialidad del exjuez Sergio Moro, fueron aclamadas en todo el mundo como un soplo de esperanza.

Sin embargo, los líderes del Grupo de Puebla y los miembros jurídicos de su Consejo Latinoamericano para la Justicia y Democracia (Clajud), expresaron su alarma tras la noticia de que esas decisiones serían sometidas a una nueva y extraordinaria revisión.

«Se trata, una vez más, de someter a Lula a un trato excepcional, por ser quien es. Sería una nueva violación del principio de juicio natural, justamente la razón que llevó a la Corte Suprema a anular las sentencias en su contra», remarcó el Grupo, compuesto por personalidades de la región, entre los que se destacan varios expresidentes.

El actual primer mandatario de Argentina y miembro de esta alianza, Alberto Fernández, hizo saber su preocupación ante una posible persecución del líder del gigante sudamericano, hostigado en disímiles ocasiones.

Fernández solicitó a la justicia brasileña mantener la disposición del Tribunal Supremo Federal (tsf) de anular los juicios contra el exjefe de Estado.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253952-denuncia-grupo-de-puebla-posible-nueva-persecucion-de-lula>



Radio Habana Cuba